



SWISS AMATEUR RADIO TELEPRINTER GROUP

Sektion Zürich - HB9ZRH

www.swiss-artg.ch

RENATO SCHLITTLER, HB9BXQ - PRÄSIDENT

Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2019

Version 1.0

Liebe Funkerkollegen

Unsere Anlagen auf dem Üetliberg (Packet-Radio-Digipeater und D-STAR-Relais) funktionierten auch dieses Jahr wieder praktisch ohne Störungen, im Jahresbericht des Technischen Leiters wird näher darauf eingegangen.

Der Standort in Oerlikon wird schrittweise rückgebaut. Das EchoLink-Relais HB9ZRH wurde abgebaut und läuft neu am Standort Schleithelm SH unter dem Rufzeichen HB9AK-R. Am Standort verbleiben momentan noch drei HAMNET-Links (Titlis, Lägern, Hörli) sowie das Materiallager.

Jeden ersten Donnerstag im Monat findet der SWISS-ARTG-Lunch im Restaurant Trambli in Zürich statt. Auch im vergangenen Jahr trafen sich regelmässig zwischen 6 und 12 OM zum Mittagessen mit interessanten Fachdiskussionen.

Der Verein HB9ZRH ist relativ klein, der Mitgliederbestand blieb mit 48 Aktiven (2 Austritte, 1 Eintritt, 1 Nachtrag) konstant.

Der Vorstand der Sektion Zürich HB9ZRH ist praktisch identisch mit demjenigen der SWISS-ARTG HB9AK, so dass sich separate Vorstandssitzungen auch im Jahr 2019 erübrigten.

Der Kassier von HB9AK, HB9CKM René, tritt per Ende August 2020 zurück. Hier müssen wir auch für HB9ZRH eine Lösung finden.

Zweck unseres Vereins ist Erstellen, Betreiben und Unterhalt von digitalen Amateurfunk-Anlagen das Halten eines Rufzeichens sowie Wahrung der Interessen der an digitalen Übermittlungsarten interessierten Funkamateure im Grossraum Zürich. Packet-Radio ist leider nicht mehr der Hype wie vor Jahren, und andere digitale Betriebsarten haben sich weit verzettelt. Ob es daher sinnvoll ist, unseren Verein weiterhin am Leben zu erhalten, wird sich zeigen.

Zürich, 11. März 2020

Renato Schlittler, HB9BXQ